

# 生徒会ブログ

平成25年6月18日（火）

今日から“合唱コンクール”の練習が本格的に始まってきた。これから、朝・昼休み・放課後の時間を利用することができます。私は、“合唱コンクール”は、クラスの団結力や絆が深まる大切な行事だと思っています。この“合唱コンクール”を有意義なものにするためには、一人一人の気持ちが必要となってきます。皆さんも、ぜひクラスの絆を深める第一歩にしてください。

話は変わりますが、最近、気温が高い上に湿度も高くジメットした天気が続いています。家でエアコンをついている家庭もいると思います。特に寝るとき、つけっぱなしだと「寝冷え」で体が冷えてしまいます。自分で自分の体温を管理しましょう。熱中症にも気をつけ、こまめに水分補給をしてください。

平成25年6月19日（水）

先週、各学年とも大きな行事がありました。1年生は“校外学習”、2年生は“職場体験”、3年生は“修学旅行”に行ってきました。

1年生は、栃木と川越の蔵の街を比べ、良いところを発見することができましたか。

2年生は、実際に体験をしてみて、仕事の大変さ、楽しさを学ぶことができたと思います。

3年生は、奈良・京都へ行きました。古都の文化に触れ、一生の思い出をつくることができましたか。3年生は、一つ一つの行事が終わるごとに、一步ずつ卒業に近づいています。この仲間と一緒に居られるのも、残りわずかです。最高の思い出をつくっていきましょう。

平成25年6月20日（木）

昨日は、“専門委員会”がありました。専門委員会は、学校をより良い方向へと進めていくために行う“会”です。一人一人がしっかりと自分の意見をもち、しっかりと発言しましょう。

話は変わりますが、“期末テスト”が近づいてきました。また、3年生は、“第1回実力テスト”も控えています。まずは、期末テストの範囲が終わったら、実力テストに向けて1・2年の復習もしましょう。

1・2年生は、自分の持てる力を十分に発揮できるようにしましょう。

平成25年6月21日（金）

さて、もう“校外学習”“職場体験”“修学旅行”から1週間が経ちます。振り返ってみましょう。各学年でまとめもやると思います。これから学校生活に生かせるように、しっかりとまとめ、反省をしましょう。

そして、最近は、気温が暖かくなっています。水筒やタオルを持ってくるなど、体調管理をしっかりとしましょう。

また、最近は、合唱の練習にも熱が入ってきたクラスも多いと思いますが、3分前着席や授業に集中することは変わりません。ルールを守り、頑張りましょう。